



Le Groupement AGRA intensifie sa politique de recrutement !

Parmi les piliers du groupement, la satisfaction clients demeure une constante préoccupation. Au-delà du maillage territorial et des initiatives récentes qui matérialisent cet enjeu, le recrutement de deux nouveaux cadres témoignent également de l'engagement du groupe à accorder une attention toute particulière à ses adhérents.

Une nouvelle directrice plateforme pour Drop Pièces Autos.



Après avoir passé plus de 10 ans dans les rangs d'un groupe de distribution parisien, Khady Valentine SARR rejoint le Groupement AGRA et prend la direction de la plateforme Drop Pièces Autos à Gennevilliers.

Diplômée de droit et de management, elle a débuté sa carrière dans le domaine de la musique en tant qu'assistante de direction. En 2009, elle donne un nouveau cap à sa carrière en rejoignant le secteur de la rechange automobile. C'est avec compétences et passion qu'elle a construit sa carrière et gravit les échelons en évoluant à différents postes ; elle est entrée en qualité d'assistante commerciale au sein de son entreprise précédente puis n'a pas hésité à multiplier ses casquettes en rejoignant le service approvisionnements. Forte de sa polyvalence et de sa capacité à atteindre les objectifs, elle est devenue directrice Supply Chain en 2015 et a piloté une équipe de plus de 50 personnes.

Attirée par le challenge et les valeurs du groupe AGRA, elle rejoint le groupement avec détermination pour mettre à profit sa solide expérience. Son plan d'actions sera initié par un travail collaboratif avec Yohann ALLAMAN et Jean-Claude BAUDUIN afin de définir conjointement la future politique de la plateforme parisienne.



Le groupement AGRA recrute un directeur pour sa plateforme marseillaise.



Lionel OLIVIER, diplômé de droit, intègre la plateforme régionale Drop Sud Pièces Autos.

D'emploi saisonnier chez Tenneco à responsable de magasin d'une plateforme de distribution marseillaise, cela fait aujourd'hui plus de 25 ans que Lionel évolue dans le monde de la rechange. Lionel est monté en compétence durant sa carrière en apprenant de ses divers métiers, notamment en tant que chef magasinier.

Animé par une soif de relever de nombreux défis et doté de qualités et aptitudes reconnues, ainsi que fin connaisseur du secteur provençal, il se verra donc confier la future responsabilité de directeur de la plateforme marseillaise.

Véritable spécialiste, son rôle sera capital pour le lancement de la plateforme que ce soit côté opérationnel mais aussi côté tactique. Ses premières missions seront l'aménagement de la plateforme, la constitution de son équipe et la définition de la stratégie logistique.



A travers ces deux derniers recrutements et à l'image des profils de Khady et Lionel, le groupe AGRA démontre encore son dynamisme et met au cœur de ses enjeux la satisfaction clients. Nul doute, que le groupement va continuer dans ce sens donc, et améliorer via de nombreux aspects la qualité de services pour ses adhérents.